

Call for Papers: 14. Studierendenkolloquium 2025 in Stuttgart

Liebe angehende Restaurator:innen,
auch in diesem Jahr habt ihr am 10. – 11. Mai die Möglichkeit, Beiträge aus allen Fachbereichen der Restaurierung und Konservierung für das Studierendenkolloquium einzureichen. Um eine große thematische Vielfalt zu ermöglichen, gibt es kein übergeordnetes Leitthema – wir freuen uns über eine breite Palette an Vorträgen!

 Was kann eingereicht werden? 

Mögliche Beiträge sind unter anderem:

- ❖ Präsentation einer aktuellen Semester- oder Abschlussarbeit
- ❖ Vorstellung eines Projekts oder einer praktischen Fallstudie
- ❖ Erfahrungsbericht über einen Auslandsaufenthalt oder ein Praktikum

 Vortragsformat 

Die Präsentation sollte ca. 15 Minuten dauern, gefolgt von 10 Minuten für Fragen und Diskussion. PowerPoint- oder PDF-Präsentationen sind willkommen.

 Anmeldung und Einreichung 

Anmeldeschluss für Vorträge: 20. März 2025

Anmeldung über folgenden Link: [<https://forms.gle/EEh8dEx7qMKkBrAG7>]

Falls ihr keine Anmeldebestätigung erhaltet, kontaktiert uns bitte unter vdrstudierendenkolloquium@gmx.de.

 Abstracts 

Das Abstract (150–250 Wörter) ist bis 10. April 2025 per E-Mail einzureichen. Ihr bekommt schnellstmöglich eine Lesebestätigung und Rückmeldung.

 Wichtiger Hinweis 

Wir bitten die Referent:innen sich auch über das reguläre Online-Anmeldeformular bis zum 20. April 2025 zum StuKo anzumelden: [www.vereinonline.org/Restauratoren/?veranstaltung=18943]

 Reisekostenzuschuss 

Wir bemühen uns, für Referent:innen einen Reisekostenzuschuss bereitzustellen. Genauere Informationen dazu folgen.

Traut euch, eure Arbeiten zu präsentieren! Ob großes Forschungsprojekt oder kleine Fallstudie – jede Erfahrung zählt und bereichert die Fachgemeinschaft. Nutzt die Gelegenheit, euch mit anderen Studierenden auszutauschen, wertvolles Feedback zu erhalten und neue Kontakte zu knüpfen!

Bei Fragen oder Unsicherheiten meldet euch jederzeit bei uns:

vdrstudierendenkolloquium@gmx.de.

Wir freuen uns auf eure Beiträge und darauf, euch in Stuttgart zu begrüßen!

Herzliche Grüße

Eure IG RiA